
3 Pièces

57 m²

Réf. VA25162-EXPFRANCE

649 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Idéalement situé en bout d'une allée privée, à proximité immédiate des

plages  de  Juan-les-Pins,  des  restaurants  et  des  commerces,  cet

appartement  se  trouve  au  sein  d'une  résidence  récente,  à  la  fois

intimiste  et  de  grand  standing,  disposant  d'une  jolie  piscine.  Cet

appartement de 3 pièces offre un accès direct à la piscine depuis son

jardin privatif. La résidence garantit un cadre de vie exceptionnel. Cette

propriété  de  qualité  est  complétée  par  une  cave,  un  garage  et  un

parking extérieur. Un ensemble résidentiel qui allie confort, élégance et

commodités. Les informations sur les risques ...

Ideally  located  at  the  end  of  a  private  alley,  in  close  proximity  to  the  beaches  of

Juan-les-Pins,  restaurants,  and  shops,  this  apartment  is  situated  within  a  recent

residence  that  is  both  intimate  and  of  high  standing,  featuring  a  lovely  swimming

pool.This 2 bedroom apartment provides direct access to the pool from its private

garden.  The  residence  ensures  an  exceptional  living  environment.This  high-quality

property is complemented by a cellar, a garage, and an outdoor parking space. A

residential  complex  that  combines  comfort,  elegance,  and  amenities.Fees  to  be

paid by the seller. Energy ...
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